



NUEVA SOCIEDAD



[Revista en papel](#)

[Edición digital](#)

[Suscripción](#)

[Edición digital](#)



[¿Hasta dónde puede llegar la extrema derecha francesa?](#)

Reagrupamiento Nacional quedó a las puertas del poder en la primera vuelta de las elecciones legislativas anticipadas, mientras diversos sectores buscan la forma evitar que Jordan Bardella, el delfín de Marine Le Pen, se vuelva primer ministro. La izquierda unificada en el Nuevo Frente Popular -que consiguió el segundo lugar- y el macronismo fuertemente debilitado buscan impulsar el voto barrera, que en la práctica aparece incierto.

Por **Pablo Stefanoni**

[Reino Unido: fortalezas y debilidades de la excepcional victoria laborista](#)

Los laboristas canalizaron el ambiente de hartazgo frente a los conservadores -incluso de sectores empresariales- y consiguieron una enorme mayoría en el Parlamento. Sin provocar un gran entusiasmo en el electorado, el nuevo primer ministro, Keir Starmer, tiene ante sí el desafío de reconstruir los servicios públicos y recuperar el rumbo del país perdido tras el Brexit.

Por [Philippe Marlière](#)

[Maduro, las élites y la «perestroika» venezolana](#)

En los últimos años, el gobierno venezolano ha emprendido una serie de reformas económicas. En el laberinto de esta «perestroika» criolla, élites nuevas y viejas se encuentran. Nicolás Maduro devolvió empresas y bienes expropiados en la época de Hugo Chávez y entabló un nuevo vínculo con Fedecámaras, el gremio empresarial otrora virulentamente opositor, mientras que casos como PDVSA-cripto dieron lugar a purgas en el interior del campo bolivariano. En este escenario dinámico, y a la vez opaco, se desarrollarán las elecciones del 28 de julio próximo.

Por [Tony Frangie Mawad](#)

[Rusia-Israel: pragmatismo a pesar de todo](#)

La guerra en Gaza, y las nuevas tensiones entre Israel e Irán han erosionado las relaciones entre Moscú y Tel Aviv, ya dañadas desde 2022. Pero las dos partes intentan no sobrepasar las líneas rojas. El pragmatismo y los intereses -y la comunicación personal entre Vladímir Putin y Benjamin Netanyahu- siguen prevaleciendo sobre las emociones negativas.

Por [Igor Delanoë](#)

NUEVA SOCIEDAD 311



El trabajo y el fin del fin de la historia

El renacimiento de las perspectivas del postrabajo ha tendido, sin embargo, a perder de vista el espectro completo del trabajo. Al considerarse casi exclusivamente el trabajo asalariado y, sobre todo, en las industrias y los empleos dominados por hombres, se piensa en robots invadiendo fábricas, depósitos y oficinas, pero nunca hospitales, hogares de ancianos o guarderías. ¿Cómo cambiar esta perspectiva, habida cuenta del creciente peso del trabajo de cuidados?

Por [Helen Hester](#) y [Nick Srnicek](#)

